

Este servicio iría dirigido principalmente al grupo de personas que está interesada en meterse en el mundo de los eSports, conocidas como “gamers”, los cuales se dedican a competiciones de videojuegos, tanto a nivel profesional como amateur (principalmente de ordenador), también incluyendo a los aficionados, que no están a un nivel profesional. Aunque perfectamente cualquier otra persona que lo necesite (con el claro ejemplo de la instalación de ordenadores para novatos) podría solicitar nuestros servicios. Este servicio sería mayormente utilizado por personas que no disponen de mucho tiempo mucho tiempo para que se les repare el ordenador, que lo gastan mucho y que por ese mismo motivo les es común que se averíe, esto también se aplicaría a personas que trabajan en el ordenador con el ejemplo de los “youtubers” u otras personas que necesiten realizar documentos y trabajos similares.

Nuestro servicio sería 24h para proporcionar al cliente la seguridad de que en cualquier momento en el que tenga un problema de cualquier tipo con su dispositivo, al llamarnos, tendrá la solución a su problema lo más rápido posible. Esta también aumentaría bastante nuestro sector de mercado ya que muchos de los “gamers” al no disponer de tiempo por el día para jugar, lo podrían hacer en el momento del que disponen.